

Tlanepantla es el único municipio con calificación positiva

Extracto de la entrevista con Pable Basáñez, presidente municipal de Tlanepantla de Baz, en el programa “En los tiempos de la radio”, conducido por Óscar Mario Beteta en Radio Fórmula.

OSCAR MARIO BETETA: Se encuentra en el estudio y nos da mucho gusto recibir a don Pablo Basáñez García, él es presidente municipal de Tlanepantla de Baz, en el estado de México, representante por el Partido Revolucionario Institucional. Maestro Basáñez, muchas gracias.

PABLO BASAÑEZ: Hola Óscar Mario, qué gusto saludarte. Gracias por el espacio que nos brindas en tu prestigiado espacio.

OSCAR MARIO BETETA: Hay temas diversos, pero comenzar si le parece señor alcalde, que Tlanepantla es el único municipio con calificación positiva por encima de importantes alcaldías del país como Cancún, Benito Juárez que es Cancún, pues, la ciudad de Monterrey, está también Naucalpan, Mexicali, Nogales, Manzanillo, Guadalajara, Coahuila, entre otros. Pero bueno, se llevan ustedes la mejor calificación al menos por lo que señala una de las tres más importantes a nivel mundial que es Moody's Investor Services.

PABLO BASAÑEZ: En efecto, Óscar Mario, es algo que nosotros tenemos que agradecer a la gente de Tlanepantla por la confianza que se refleja en el pago de sus impuestos. En el primer trimestre del año logramos una recaudación récord en este asunto que tiene que ver con ingresos propios, que es el impuesto predial de más de 671 millones de pesos, y por supuesto también en el agua se vio un importante incremento.

Esto es parte de una tendencia que tiene el municipio hacia consolidarse como un municipio ordenado, como un municipio con un gran prestigio y que se ve reflejado en sus finanzas públicas. Tlanepantla ha logrado por dos años consecutivos, y esperamos este tercer año también, estamos ciertos que lo lograremos, obtener el Premio de Calidad Gubernamental, que es un premio que se entrega a gobiernos locales que cumplen indicadores de calidad y que en ese sentido nosotros estamos totalmente puestos en la línea de que siendo un gobierno eficiente podemos servir mejor a la comunidad a los temas que a ésta le preocupan y por supuesto, haciendo las cosas fáciles para la gente.

(...)

Todo esto nos está permitiendo mejorar nuestra posición recaudatoria, la gente paga sus impuestos y eso se ve reflejado en temas como lo que has hecho favor de comentar, la calificación que Moody's le da al municipio. Cuando iniciamos la administración, en enero, teníamos una calificación A3mx, ahora tenemos una calificación A2mx, la hemos mejorado en el primer semestre del año, lo cual sin duda es un caso de éxito para todo el país.